

Antrag der Fraktion CDU/FDP/BfM

öffentlich

Datum

04.09.2018

Nummer

A0109/18

Absender

Fraktion CDU/FDP/BfM

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

20.09.2018

Kurztitel

Benennung in Döppler-Mühlen-Platz

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Grundstück, auf dem das Objekt Döppler Mühle steht, soll in „Döppler-Mühlen-Platz“ benannt werden.

Wir bitten um Überweisung in die AG Straßennamen und Hausnummerierung.

Begründung:

Zu dem jetzigen Torso Döppler Mühle gibt es keine direkte Adresse/Zufahrt.

Da die Döppler Mühle saniert und damit einer breiten Öffentlichkeit zugänglich wird, ist eine einfache Adressenzuordnung notwendig.

Die an die Döppler Mühle angrenzende KJE Mühle e.V. hat die Anschrift Döppler Mühlenstraße 25. Fährt man mit dem Auto/LKW zu dieser Anschrift, endet man in einer Sackgasse.

Für Lieferfahrzeuge ist diese Adresse irreführend. Die Zufahrt von Fahrzeugen erfolgt über den Gneisenauring oder der Olvenstedter Chaussee/Döppler Grund, nie über die Döppler Mühlenstraße.

In Anbetracht der zukünftigen Nutzung des neuentstehenden Denkmals Döppler Mühle für die Öffentlichkeit ist eine genauere Adresse für die Döppler Mühle, der KJE Mühle e.V. und dem Bauspielplatz Mühlenstein notwendig.

Darum sollte hier kurzfristig eine Umbenennung in Döppler-Mühlen-Platz erfolgen.

Gerhard Häusler
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM